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ATA DA MILÉSIMA CENTÉSIMA QUADRAGÉ IMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA
COLEGIADA DA COMPANHIA NACIONAL D ABASTECIMENTO - CONAB

Aos dez dias do mês de junho de dois mil e qu torze, às 15 horas, na Sede da Matriz da Companhia
Nacional de Abastecimento - Conab, Empresa Pública Federal, constituída por fusão autorizada pela
Lei nO8.029, de 12 de abril de 1990, e instalad em 1° de janeiro de 1991, situada no SGAS, Quadra
901, Conjunto A, nesta cidade de Brasília, Di rito Federal, com a presença do Presidente Rubens
Rodrigues dos Santos e dos Diretores Ro ério Luiz Zeraik Abdalla, Diretoria de Gestão de
Pessoas - Digep, Lineu Olímpio de Souza, iretoria Administrativa, Financeira e de Fiscalização -
Diafi, respondendo pela Diretoria de Operaçõ s e Abastecimento - Dirab e João Marcelo Intini -
Diretoria de Política Agrícola e Informações - ipai, realizou-se a milésima centésima quadragésima
sétima (1.1478) reunião ordinária da Diretoria Colegiada da Companhia. Na forma do disposto no
inciso IV do art. 20, do Estatuto Social, o Presi ente iniciou a reunião passando a palavra ao Diretor
da Dipai, João Marcelo Intini, que iniciou as c municações. 1) Das Comunicações: 1.1) O Diretor
relatou ao Colegiado sobre a viagem realizad ao Chile, representando o Brasil, como membro da
reunião para o Projeto Segurança Alimentar Erradicação da Fome, onde foram elencados cinco
pontos importantes, com a criação da Linha d Programa de Abastecimento, a saber: 1) fortalecer o
vínculo entre compras públicas de alimento de países-membros; 2) fortalecer as Companhias
Nacionais de Abastecimento - Centrais de Ab stecimento; 3) promover a cooperação e intercâmbio
entre os países-membros que tem estratégi e abastecimento em marcha; 4) fazer projetos de
cooperação e intercâmbio de desenvolvimento de políticas públicas e; 5) ajuda humanitária, que é a
cooperação mútua que facilite e garanta estoqu s públicos na América Latina e no Caribe, diminuir os
custos para ajuda humanitária. Finalizou entre ando aos demais membros do colegiado uma cópia
do programa do evento. 1.2) O Presidente Ru ns Rodrigues solicitou ao Diretor João Marcelo Intini
verificar junto a Superintendência de Gestão Tecnologia e Informações - Sutin qual o problema
que está ocorrendo em relação ao sistema S NIOR, para que a Diretoria de Gestão de Pessoas -
Digep, através de suas Superintendências pos a efetuar a Avaliação de Desempenho, uma vez que
empresa responsável pelo sistema, não está d ndo a devida celeridade a solicitação da Companhia,
para efetuar referida avaliação e, já estamos om os prazos muito próximos, para a realização da
segunda Avaliação de Desempenho. O Diretor Marcelo Intini informou que já está agendado, para o
dia 11/6/2014 às 16 hs, reunião com a empres para sanar os problemas existentes. 1.3) Convidado
a participar da reunião o Sr. Andrey de Matos artins, Assessor da Diretoria de Gestão de Pessoas -
Digep para relatar ao colegiado sobre o piso sa arial dos engenheiros. O Sr. Andrey discorreu sobre a
origem e atual situação da composição do alário dos engenheiros da Conab. Informou que o
questionamento destes é em relação aos valo s que compõe seus salários e não o pagamento do
piso salarial da categoria. O Diretor Lineu de S uza informou que a Conab já recebeu a primeira ação
judicial sobre essa questão, sendo informad pelo Diretor Rogério Abdalla que a Digep já está
realizando estudos para solucionar esses qu tionamentos, para evitar problemas futuros. 1.4) O
Superintendente da Suofi, Dalmo Mendes, foi onvidado a participar da reunião, para falar sobre a
Programação Orçamentária da Companhia. En regou aos membros do colegiado cópia do relatório e
relatou a atual situação da Companhia. O mai r problema detectado é em relação a pendências de
viagens. Atualmente temos quase R$ 500 mi reais de pendências de viagem e temos, na ação
orçamentária, administração da unidade, apen s o total de R$ 371 mil reais de saldo e, ainda, temos
diversas despesas de custeio. Finalizando a presentação, o Sr. Dalmo disse que a proposta é o
encaminhamento de Ofício ao Ministério de ando mais uma vez a situação da Conab, do impacto
hoje dentro do contexto orçamentário Com nhia, sugerindo jogar esse impacto na PGPM, e não
só solicitar recursos orçamentários as també liberação do financeiro. O Diretor João Marcelo Intini
acrescentou que além de encami har o Ofício ao MAPA, a Diretoria deverá levar, pessoalmente, o
problema ao conhecimento do inistro. Finda s comunicações passou a apresentação dos votos.2)
Votos: 2.1) Voto Diafi nO04 2014 - Process 21203.000221/2014-85. Proposta de contratação de
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empresa especializada no serviço ção de veículos para atendimento das demandas
operacionais da Sureg/PE. O voto foi aprova o nos termos relatados. 2.2) Voto Diafi nO050/2014-
Processo nO21210.0022/2014-88. Ratificaç o da inexigibilidade de licitação para a contratação da
COMPAGAS - COMPANHIA PARANAENS DE GÁS, fundamentada no inciso I do art. 25 da Lei nO
8.666/1993. O voto foi aprovado nos termos relatados. 2.3) Voto Diafi nO051/2014 - Processo nO
0747/1997. Proposta de acordo para por ter o a dívida de responsabilidade da empresa SAFRÃO
ARMAZÉNS GERAIS LTDA. - CNPJ 32. 53.184/0001-09, nos termos do disposto na Lei nO
12.873/2013, visando extinção de ação de d pósito nO2005.36.00.002523-4, junto a Justiça Federal
do Estado de Mato Grosso. O voto foi aprov do nos termos relatados. 2.4) Voto Diafi nO052/2014-
Processo nO 21203.0478/2009-70. Ratifica ão de dispensa de licitação para a contratação de
remanescente dos serviços advocatícios par a SUREG PE, fundamentada no inciso XI do art. 24 da
Lei nO8.666/93. O voto foi aprovado nos ter os relatados. 2.5) Voto Diafi nO053/2014 - Processo
nO21216.000097/2014-17. Ratificação de ine igibilidade de licitação para a contratação de assinatura
anual do Diário Oficial do Estado do Rio Gra de do Norte. O voto foi aprovado nos termos relatados.
2.6) Voto Digep nO010 - Processo nO212 0.001881/2008-65. Autorização para conversão de 1/3
do salário acumulado da licença-prêmio apro ada na REDIR 869, de 09/09/2008. O voto foi aprovado
nos termos relatados. 2.7) Voto Dipai nO 12 - Processo nO 21200.000522/2014-39. Acordo de
Cooperação Técnica entre a Secretaria-G ral da Presidência da República, os Ministérios do
Desenvolvimento Agrário-MDA, das Comu icações-MINICOM e da Cultura-MINC e o Instituto
Nacional de Colonização e Reforma Agrária INCRA e a Companhia Nacional de Abastecimento-
Conab, para implementação do Programa d Fortalecimento da Autonomia Econômica e Social da
Juventude Rural. O voto foi aprovado no termos relatados. 2.8) Voto Digep nO 011/2014 -
Processo nO21200.001147/2014-44. Progr ma SJD (Superior Júris Doctor) na The Pennsylvania
State University para o procurador Daniel Iv Odon, no período de um ano a contar de 20 de agosto
de 2014, na cidade State College - Penns Ivania, dos Estados Unidos. Após apresentação pelo
Diretor da Digep, o voto foi aprovado nos ermos relatados. E, nada mais havendo a tratar, o
Presidente deu por encerrada a reunião e eu, lenice Lôbo Santos Ribeiro, Chefe de Gabinete, lavrei
a presente ata que, após lida e aprovada, va ssinada pelos memb s da Diretoria Colegiada e por
mim.
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